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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 17 luglio 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

Ore 15,13 inizia la seduta: 
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
01 - V. Antoni (M5S) - “Cantiere spiagge di ghiaia” 
02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “CUT, chi era costei” 
03 - F. Del Corso (PD) - “Mozione ad oggetto “Revoca licenziamenti" 
04 - A. Serfogli (Assessore al Bilancio) - “Mozione ad oggetto “Revoca licenziamenti" 
05 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio) - “Trasporto scolastico, alunni diversamente abili” 
06 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Situazione Cantieri Navali” 
 
 

Question Time (Ordine del giorno aggiuntivo) 
Question Time 01 - RITARDI APERTURA RESIDENZA STUDENTESCA IN VIA FRANCESCO DA BUTI  -
PRESENTATA DALLA CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 
15/07/2014 - ID 1035537 
Illustra:  F. Auletta (una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 
Conclude: F. Auletta (una città in comune-PRC) 
discussa 

 

 

Mozione d'ordine:  la Consigliera V. Antoni (M5S) chiede 10 minuti di sospensione della seduta del 
Consiglio Comunale, per confrontarsi con i capigruppo 
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Votazione mozione d'ordine:   favorevoli:  24   contrari:  01   astenuti:  01   approvata    

 
Dopo l’appello sono presenti in aula:  24 consiglieri 
La seduta è valida 

 

 

Interrogazioni  
Interrogazione 01 - CANAPISA - ASPETTI ORGANIZZATIVI - COSTI A CARICO DEL COMUNE DI PISA - 
PRESENTATA DAL CONS. PETRUCCI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 6/06/2014 (ASS. SANZO) - ID 
1021988 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 02 - IN MERITO AI LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEGLI EDIFICI SCOLASTICI, 
SBLOCCATI DAL PATTO DI STABILITA’, DA PARTE DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MATTEO RENZI - 
PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 12/06/2014 (ASS. SERFOGLI) - 
ID 1024342 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 03 - ESISTE UN PROTOCOLLO TRA COMUNE E SOCIETA’ CHE GESTISCE IL PORTO DI 
BOCCADARNO CHE REGOLI GLI ORARI ED I TERMINI PER L’ACCESSO DEL PUBBLICO?  - 
PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 19/06/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 
1026560 
 (non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 03 - ATTI DI VANDALISMO VERIFICATISI DURANTE LA MANIFESTAZIONE DI SABATO 3 
MAGGIO - PRESENTATA DAI CONS. GARZELLA, BRONZINI, BUSCEMI E LOGLI (FORZAITALIA-PDL) IN 
DATA 8/05/2014 (ASS. SANZO) - ID 1012127 
Risponde: S. Sanzo (Assessore alla Sicurezza Urbana) 
Conclude: G. Garzella (Forzaitalia-PDL) 
discussa 

 
Interpellanza 01 - CROLLO PONTE DEI NAVICELLI - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 
(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/05/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1010835 
Illustra: F. Auletta (Una città  in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 
Conclude: F. Auletta (Una città  in comune-PRC  

discussa 

 
Interpellanza 02 - USO DEI DISERBANTI PER IL CONTENIMENTO DELLA FLORA SPONTANEA IN 
CITTA’ - PRESENTATA DAL CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 7/05/2014 (ASS. 
SANZO) - ID 1011454 
Illustra: M. Ricci (Una città  in comune-PRC) 
Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: S. Sanzo (Assessore all’Ambiente) 
Conclude: M. Ricci (Una città  in comune-PRC) 
discussa 
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Interpellanza 07 - SITUAZIONE DI DEGRADO DELLA PIAZZA MARTIRI DELLA LIBERTA’ (ANCHE 
CONOSCIUTA COME PIAZZA SANTA CATERINA D’ALESSANDRIA) - PRESENTATA DAL CONS. 
BRONZINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 6/06/2014 (ASS. SANZO) - ID 1021999 
Illustra: M. Bronzini (Forzaitalia-PDL) 
Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 
Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC), A. Paolicchi (SEL), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), 
Conclude: M. Bronzini (Forzaitalia-PDL) 
discussa 
 
 

Ordine del giorno: urgente 
La Consigliera R. Mariotti (In lista per Pisa) presenta un Ordine del giorno - “Mantenimento posti 
di lavoro e la riassunzione delle attuali lavoratrici CTP Via Bellatalla” 

Votazione dell’urgenza dell’Ordine del giorno:   favorevoli:  26   contrari:  0   astenuti:  0   
approvato    

 

 

Mozione d'Ordine 
Il Consigliere Comunale F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del 
giorno per discutere da subito l’Ordine del giorno urgente presentato dalla Consigliera R. Mariotti 
(In lista per Pisa)  
Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli:  27   contrari:  0   astenuti:  02   approvato    

 

Ordini del giorno: 
Ordine del giorno  - “MANTENIMENTO POSTI DI LAVORO E LA RIASSUNZIONE DELLE ATTUALI 
LAVORATRICI CTP VIA BELLATALLA” 
Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), ), A. Paolicchi (SEL ), E. Zuccaro (M5S) 
Votazione ordine del giorno:   favorevoli:  26   contrari:  0   astenuti:  01   approvato 

 

 

Mozioni urgenti  
Mozione 01 - MANCANZA DI PERSONALE NELLE FORZE DI POLIZIA - PRESENTATA IN AULA IL 
26/06/2014 DA VARI CONSIGLIERI 1° FIRMATARIA CONS. MAZZIOTTI (PD) - ID 1029296 (votata 
l’urgenza nella seduta del 26/06/2014) 
Illustra: A. Mazziotti (PD) 
Interventi: A. Paolicchi (SEL), G. Logli (ForzaItalia-PDL), G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Votazione della mozione:  favorevoli:  25   contrari:  0  astenuti:  0   approvata  

 

 

Mozione urgente  
La Consigliera V. Antoni (M5S)  presenta la mozione urgente ad oggetto: “Risposta del Prefetto 
sulla sospensione degli sfratti per morosità incolpevole“- 
Votazione dell’urgenza della mozione:   favorevoli:  26   contrari:  03   astenuti:  0   approvata 

 

 

Mozione 02 - CESSATE IL FUOCO - PRESENTATA IN AULA IL 10/07/2014 DA VARI CONSIGLIERI 1° 
FIRMATARIA CONS. GHEZZANI (SEL) - ID 1034598 (votata l’urgenza nella seduta del 10/07/2014) 
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Illustra e presenta la mozione emendata: S. Ghezzani (SEL)  
Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. Landucci (PD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), F. De 
Negri (PD) presenta degli emendamenti 
Dichiarazione di voto: 
Astenuti: M.C De Neri (PD), R. Mariotti (In lista per Pisa) 
Votazione mozione emendata:   Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, la 

seduta viene sospesa per 15' 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula:  21 consiglieri 
La seduta è valida 

 
 
Mozione 03 - “RISPOSTA DEL PREFETTO SULLA SOSPENSIONE DEGLI SFRATTI PER MOROSITÀ 
INCOLPEVOLE“- presentata dalla Consigliera V. Antoni (M5S) 
Votazione della mozione:   favorevoli:  18   contrari:  02   astenuti:  0   approvata 

 

 

Proposta 
Proposta - CONFERIMENTO CITTADINANZA ONORARIA ALL’ARMA DEI CARABINIERI - ID 1034995 
(immediata esecuzione) 
Illustra: R. del Torto (Presidente del Consiglio) 
Interventi: G. Mannini (M5S), G. Ventura (In lista per Pisa), G. Garzella (ForzaItalia-PDL)  
Votazione proposta:   favorevoli:  19   contrari:  0   astenuti:  01   approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:   favorevoli:  20   contrari:  03  astenuti:  0    
approvata all’unanimità 

 

 

Mozione d'ordine 

Ore 19,50: Il Consigliere  G. Garzella (ForzaItalia-PDL)F. De Negri (PD), chiede, tenuto conto che 
l'orario di chiusura dei lavori del Consiglio è prevista per le ore 20,00, lo scioglimento della seduta. 
Votazione della mozione:    favorevoli:  17   contrari:  01   astenuti:  02  approvata 

 
 
Ore 19,50 la seduta viene sciolta 

 

 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


